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会議（打合せ）報告書 
会議(打合せ)の名称 

又は議題 
令和２年第１０回 議会運営委員会 

報告者職氏名 主事補 小原 陽子 

日 時 
令和２年 5 月１６日（土） 
午前 9 時００分 

場 所 市役所本庁舎４階 大委員会室 

出 

席 

者 

出席者  血脇敏行委員長、柴田圭子副委員長、古澤由紀子委員、石井恵子委員、 
植村 博委員、中川勝敏委員、田中和八委員、秋谷公臣委員 
長谷川議長、伊藤副議長 

議会事務局 石井事務局長、萩原主査、小原 
執行部 笠井市長、中村総務部長、川村総務課長 

【会議の概要】 

 
議題 

（1） 令和２年第３回白井市議会臨時会について 

① 提案予定の議案等について 

② 会期日程及び議事日程について 

(2) その他 

 

《決定事項等》 

(1) 令和２年第３回白井市議会臨時会について 

① 提案予定の議案等について 

     １議案、令和２年度白井市一般会計補正予算（第３号）についてとする。 

 

② 会期日程及び議事日程について 

    会期日程は５月１６日の１日、議事日程は議事日程案のとおりとする。 

 

(2) その他 

  ・前回委員会で、６月定例会での資料請求は常任委員長が取りまとめることと決定し

たが、これを変更し、各議員から議長がとりまとめて請求することとする。 
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－開会 ９：００－ 

 

石井事務局長： 

おはようございます。定刻となりました。会議に先立ちまして、血脇委員長よりご挨拶を

お願いいたします。 

 

血脇委員長： 

皆さま、改めましておはようございます。本日は土曜日、通常であれば役所の閉庁日でご

ざいますが、臨時議会が予定されているということで、この議会運営委員会は、この臨時議

会に関わる件でご審議をしていただくようになります。 

先般も申し上げたのですが、マスクを着用しての発言等になりますので、明瞭な言葉を発

せられるようご協力をお願いし、挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

石井事務局長： 

ありがとうございました。次に、会議にご出席いただきました笠井市長よりご挨拶をお願

いいたします。 

 

笠井市長： 

皆さんおはようございます。本日はお忙しいなか、また、初の休日議会開催にあたり、令

和２年第３回市議会臨時会に関わる議会運営委員会を開催いただき、ありがとうございます。

第３回市議会臨時会は本日午後１時に招集させていただきますので、よろしくお願いいたし

ます。 

市から追加提案いたします案件については、新型コロナウイルス感染症にかかる支援策で

ある、令和２年度白井市一般会計補正予算の１議案となります。詳細につきましては、この

後総務課長から説明させますのでよろしくお願いいたします。 

 

石井事務局長： 

ありがとうございました。それでは、委員会会議につき、議事等につきましては血脇委員

長にお願いいたします。 

 

血脇委員長： 

ただいまの出席は８名でございます。委員会条例第１６条の規定により、定足数に達して

おりますので、これより、令和２年第１０回議会運営委員会を開会いたします。本日の会議

はお手元に配付の議題の通りでございます。それでは、議題１ 令和２年第３回白井市議会臨

時会について ①提案予定の議案等について、を議案といたします。執行部より、今臨時会に

提案予定されている議案の内容について、説明をお願いいたします。 
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川村総務課長： 

 おはようございます。私のほうから、議案第１号の資料に沿って説明をさせていただきま

す。着座にて説明させていただきます。 

 資料は、Ａ４版の議案第１号 令和２年度白井市一般会計補正予算（第３号）について、と

いう資料をご覧ください。ただいま市長のほうから説明がありましたように、第３回市議会

臨時会に諮らせていただきます議案概要を説明いたします。 

議案第１号 令和２年度白井市一般会計補正予算（第３号）につきましては、歳入歳出予算

のそれぞれ 192,293,000 円を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ

26,593,497,000 円とするものです。補正の内容につきましては、国から交付されます、新型

コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の対象事業としまして、市の独自の支援策と

なります、３つの事業費等について補正させていただくものです。1つめは、子育て世帯の

生活を支援するため、子育て世帯応援給付金を給付するもの、2つめは、ひとり親家庭の生

活を支援するため、ひとり親家庭応援給付金を給付するものとなります。３つめは、市内の

中小企業、小規模事業者、個人事業主の経営を支援するため、中小企業経営支援金を給付す

るものです。合わせまして、国から交付されます、交付金を歳入予算に計上するものです。

また、各給付金事業及び感染症対策を行うにあたり必要となる、職員の時間外手当及び消耗

品費を計上するものです。以上となります。 

なお、詳細の説明につきましては、この後の全員協議会にて説明いたしますので、よろし

くお願いいたします。以上です。 

 

血脇委員長： 

 以上で説明が終わりましたが、ただいまの説明について、補足説明を求めたい方はおられ

ますか。ないようですので、補足説明はなしといたします。 

 ここで、執行部の方が公務のため退席となりますのでよろしくお願いします。 

それでは、次に、②会期日程及び議事日程について、を議題といたします。事務局長より

会期日程案及び議事日程案について説明を求めます。 

 

石井事務局長： 

 それでは、会期日程案及び議事日程案について説明させていただきます。 

初めに、第３回臨時会の会期日程案につきましては、本日５月１６日の１日でお願いいた

します。1日になりますので、会期日程は作成しておりませんので、ご了承ください。 

次に、議事日程案につきましては、お手元に配布の案の通りとなります。ご覧いただけれ

ばと思います。令和２年第３回白井市議会臨時会議事日程案 日程第１ 会議録署名議員の指

名について 日程第２ 会期の決定について 日程第３ 諸般の報告について 日程第４ 議

案第１号 令和２年度白井市一般会計補正予算第３号について、になります。議案につきまし

ては、臨時会となりますので、申し合わせにより委員会付託を省略いたしまして、本会議方

式により質疑、討論、採決でお願いしたいと思います。以上でございます。 
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血脇委員長： 

ただいま事務局長より説明がありました、会期日程案及び議事日程案について質疑はござ

いませんか。質疑はないものと認めます。これで、質疑を終わります。 

局長より説明のあった会期日程案及び議事日程案については、原案の通り決定することに

ご異議ございませんか。異議なしと認め、原案の通り決定いたしました。 

続きまして、議題２ その他 について議題といたします。委員の皆さまから何かござい

ますか。 

 

石井委員： 

前回の議会運営委員会の時に、６月議会の対応について、皆さんとご協議させていただき

ました。その中で、６月議会の資料請求をどうするかという話の時に、私のほうから、今ま

で通り各委員会ごとに委員長さんに提出してみたらどうですか、という提案をさせていただ

き、皆さんからご賛同いただいたところなんですが、その後考えてみましたら、６月議会は

委員会方式はなくなり、本会議だけになります。ということは、委員長が資料請求のことを

とりまとめても、直接委員長から執行部に渡すことはできず、議長のほうに渡すことになる

と思います。そうすると、そもそも全部議長に一括で皆さんから資料請求したほうが早いの

ではないかと。委員長が１つクッションになる必要はないかな、と思いましたので、ここで

あの時の提案を取り下げ、６月議会の資料請求においては、各個人議員さんから直接議長の

ほうに出されて、議長とりまとめということにしてはいかが、ということを今日は提案させ

てください。 

 

血脇委員長： 

ただいま、石井委員のほうから、議長がとりまとめて資料請求をする、とご提案がありま

したが、皆さんご意見はいかがでしょうか。 

〔「賛成」という声〕 

よろしいですか。それでは、資料請求については、議長に取りまとめていただいて請求を

していただくということで決定させていただきます。 

その他、委員の皆さまから何かございますか。 

 

柴田副委員長： 

 確認したいんですけれども、今日も離席を認める、執行部、議員ともに、ということはま

た事前に議場で改めておっしゃるんでしょうか、議長が。 

 

石井事務局長： 

 本日開会いたしまして、議事に入る前に、マスクの着用の件、それから離席についての件

につきまして、議長のほうから申し述べる用意はございます。以上です。 

 



6 
 

血脇委員長： 

他に委員の方から何かございますか。よろしいですか。 

それでは次、議長から何かございましたらお願いします。 

 

長谷川議長 

ありません。 

 

血脇委員長： 

事務局のほうから何かございましたらお願いします。 

 

石井事務局長： 

 それでは、この後ですね、１０時から全員協議会になります。市長のほうがですね、スク

リーンを使って説明するということでお話がありましたので、議場のほうで開催しますので

よろしくお願いいたします。 

 

血脇委員長 

 全員協議会は議場のほうで開催ということになります。他に何かございますか。ないよう

ですので、以上で本日の議題はすべて終了いたしました。よって議会運営委員会を閉会いた

します。 

慎重なるご審議をいただき誠にありがとうございました。お疲れさまでした。 

 

－閉会 9：１１－ 

 


